

abcu
efghij
klmnr

Des "écrits" en classe d'arts plastiques

publié le 05/07/2010 - mis à jour le 29/04/2011

Descriptif :

Travaux écrits par les élèves de collège et de lycée. Dans les cahiers, sur internet, sur traitement de texte... Ils expliquent, font des projets, des bilans...

Une réflexion élaborée dans le cadre de l'action mutualisée de l'académie de Poitiers.

Sommaire :

- L'écrit pour faire des bilans
 - L'écrit pour présenter des travaux
 - L'écrit pour faire des projets
-

Exemples de travaux écrits par les élèves de collège et de lycée. Dans les cahiers, sur internet, sur traitement de texte... Ils expliquent, font des projets, des bilans...

Ce travail aide les élèves à mieux prendre conscience du travail qu'ils font, des acquis. Ils construisent, essaient de comprendre, peuvent par la suite s'en servir.

L'approche de l'écrit est progressive : Petites notes en sixième. Pas de dictée, la classe construit à l'oral (rappel des travaux, vocabulaire...) et chaque élève note avec ses propres phrases. Il s'agit de comprendre, pas de recopier. Petit à petit, les élèves gagnent en autonomie, ils sont capables de se souvenir, d'expliquer, de présenter, d'enchaîner des opérations de plus en plus complexes. En général, "ça marche" assez bien... Et ils semblent aimer cela.

● L'écrit pour faire des bilans

- ▶ Elève de 5ème article sur le site internet du collège Missy [↗](#). Bilan des apprentissages et des acquis
- ▶ Elève de 1ère option facultative. Bilan sur traitement de texte des travaux terminés au mois de mars.

 bilan 1ère (PDF de 114.8 ko)
Bilan de travaux d'élève de première en mars 2010

● L'écrit pour présenter des travaux

- ▶ Article d'élève de 4è sur le site du collège [↗](#)
-

● L'écrit pour faire des projets

- ▶ Dans le cahier, projet avec croquis et notes écrites. Première option facultative.

 Projet (PDF de 327.3 ko)
Croquis et explications d'un projet

